

Nachtwanderung und Deutschzirkel

Taunusstein - Nach dem großen Erfolg im letzten Jahr lädt die Bürgerstiftung Taunusstein am 22. August wieder alle Wanderfreunde zu einer von Herbert Matten geführten Nachtwanderung auf der „Taunussteiner Runde“ ein. Die Wanderstrecke, überwiegend auf befestigten Wegen, beträgt etwa neun Kilometer. Start ist um 2 Uhr am Parkplatz „Laubachtal“ (an der Straße von Bleidenstadt nach Watzhahn, links am Waldeintritt). Bei klarem Himmel erklärt Herbert Matten den Sternenhimmel. Gegen 5.40 Uhr hofft man, am „Weißen Stein“ den Sonnenaufgang beobachten zu können. Dort gibt es Sitzgelegenheiten und Frühstückskaffee. Ansonsten ist Eigenverpflegung erforderlich. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.